## 神奈川県支部便り No.14 5月

新年度を迎えていかがお過ごしでしょうか。

様々な出来事が身の回りで散開し、一日一日の生活が 混沌とする年が続いてまいりました。楽しい充実した 明るい日々が、続くことを皆さん切望していることと 思います。「新型コロナワクチン接種券六回目」の文書 が送られてきました。悩みながらも接種希望します。 ÎT化の時代ですが、人としての本来抱いている能力が 自然発生的に活かされていくことが、肝心かなと思い 抱く日々です。私が常に教育の本質として抱く「一日 一生」を思い抱く毎日です。皆さんも人として生きて いくとは、どういうことか日々熟考していただければ と願っています。神奈川県支部は共に生き合う共に考 え合う、温かい愛ある会の進行を願っています。

神奈川県支部会長 萱野政徳



3 月下旬、 桜の下お花見を楽しみました。コロナ禍でのお花見を自粛し、車から鑑賞していましたが、やはり近くで見る桜は美しく、感動いたしました。桜を見て思い出すことの大切な一つに、学芸大学に入学した頃に咲いていた桜の景色があります。その光景は、心配や不安の気持ちを希望や期待へと変えてくれたことを覚えています。そして、授業が始まり、たくさんのことを学び、充実した大学生活を送ることが出来ました。皆様は、「桜」を見て何を思い出すのでしょうか。神奈川県支部会で懐かしい日々を語り合い、同窓生として繋がり、有意義な時を共有しましょう。今年は桜の満開の中、栗山監督率いる『侍ジャパン』の WBC 優勝・ご活躍に、感激いたしました。優勝おめでとうございます。

神奈川県支部 副会長 萩谷芳子





(写真は中禅寺湖にて)

昨年度から理事に就任しましたが、zoom 会議が1回とホームカミングデーへの出席でした。今の職場(高校)にも同窓生がいますので神奈川県支部へ勧誘しているところです。柔道部のOB会(獅柔会)主催の春休み合同練習会に(大学道場)出席しました。 畑の方は現在の場所が50坪ほどだったのですが、もう1ケ所50坪ほど増えました。トマトやイモ類を中心に育てています。トマトだけでも130苗植えましたので、収穫期にはマルシェに出そうかと思っているところです。近況は、コロナ下の約2年間で全国にカヤックをやりに行ってます。海ではカヤックなら洞窟などに入れるので違った楽しみがありますね。5月27日には今年度の理事会が開催される予定です。

神奈川県支部選出の理事 本多秀吉

**FACEBOOK** 

辟 雍 会 神 奈 川 県 支 部 の (https://www.facebook.com/TGU.hekiyo.kanagawa/)

もご覧ください。閲覧されたらコメントもお願いします。 辟雍会神奈川県支部事務局 原英喜:oyo5.hhara@gmail.com